



☆運動会練習最後：準備OK！☆

昨日は秋分の日で祝日でお休みでした。最近休みや続いていて生活のリズムが乱れている友達はいませんか。今日も休み明けで少しねむい目で登校しているようです。夜ふかしをすると起床が遅れて一日のスタートがうまくいきません。朝食もおいしくなく体調も悪くなります。明日は大運動会です。今日は早めに寝て明日に備えてください。保護者の方も声かけをお願いいたします。

さて、今日は最後の練習日で、午前中 2 時間を全体練習としました。色別集会、開閉会式、紅白R、応えん団練習です。

- ① 9 時 45 分から低学年野練習
- ② 10 時 30 分から全校練習
 - ・開会、閉会、全校リレー
- ③ 11 時 45 分から高学年は給食、低学年はそうじ
- ④ 12 時 30 分から高学年は練習
- ※ 13 : 30 に下校 (123 年生)
- ⑤ 運動会準備、設営準備、係会議 ~ 15 : 30
- ※ 15 : 50 に下校 (456 年生)

☆運動会のスローガン確認！

いよいよ 24 日 (土) の大運動会が近づいてきました。天候も回復して晴れの予想です。運動会のスローガンである

【気合いだ、笑顔だ、協力だ、フルパワーで輝け 大運動会】

の実現を目指して 38 名の児童ががんばってきました。ひとつひとつの動きやかかけ声、演技、係の仕事、応援に全力で取り組むことが、このスローガンを実現することであるし、声えんをしていただく保護者、地区体育協会をはじめとする地域の方の期待に答えるものです。1 年生は入学して初めての運動会です。元気に大きな声で演技したり走ったりすることで、半年間の学習への姿を示すことになりすし、6 年生にとっては最後の運動会なので、小学校 6 年間の総まとめとしてすばらしい運動会をリーダーとして実現することを期待しています。

■ 本日のテント設営感謝いたします。

明日の運動会のために本日は 17 : 30 から多くの保護者のみなさまに、地区テントの設営をお願いしております。児童が少なく職員も限られていますのでこの作業は有り難いです。また、トラックの支援があることで効率的に作業もできます。明日は運動会後のテントの片付けも予定されていますので重ねてのご支援をお願いいたします。※明日の駐車場については、体育館横、幼稚園園庭をご利用ください。路上駐車はご遠慮ください。

◇今日の練習の風景について

今日は運動場の状態が雨のためによくなかったので練習時間を少し下げて行いました。123 年生のダンス、456 年生のソーラン、全校リレーなど最後の練習にがんばりました。明日の大運動会は期待してください。

☆午前中の練習の風景



幼稚園児の練習 9 時

ぼくらはちいさな海ぞくだ、のダンスがとても良くできました。明日が楽しみです。



紅白の応援です。
紅：池田たいせいさん
白：高山せいなさん

大きな歌声がひびきます。

123 年ダンスがんばったよ。



☆ 紅白リレーの練習をしました。バトンゾーンや追いこしの時のルールを確認しました。

■ 明日 24 日の大運動会の確認

- ① 開会式は午前 9 時です。
- ② 花火を午前 6 時に打ち上げて開会の合図にします。※順延の場合は 6 時に連絡します。
- ③ 持ち物の確認 (忘れないよ)
 - ・体操服、赤白ぼうし、水筒、タオル
- ③ 明日運動会があれば、26 日 (月) はお休みになります。火曜日は普通どおりの授業です。→運動会の解団式と「合唱団のワークショップ」があります。ガンバルよ。

☆今日は早く寝て明日に備えてくださいね。そして、朝ご飯をしっかりと食べて学校に来てね。朝ご飯をたばないと元気ができません。